

Recuperaron los 62 cuerpos de las víctimas de la tragedia aérea en Brasil

Internacionales



Publicada el: 15/08/24	Visitas: 197
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 127	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/recuperaron-los-62-cuerpos-de-las-victimas-de-la-tragedia-aerea-en-brasil_58.php

RECUPERARON LOS 62 CUERPOS DE LAS VÍCTIMAS DE LA TRAGEDIA AÉREA EN BRASIL

Internacionales

Recuperaron los 62 cuerpos de las víctimas de la tragedia aérea en Brasil

Tragedia aérea en Brasil: un luctuoso suceso marca la historia de la aviación en Últimas Noticias tras 17 años sin incidentes de esta magnitud. Según la aerolínea Voepass, todos los ocupantes eran ciudadanos brasileños.

Tragedia Aérea en Brasil: Concluyen Rescate de las 62

Víctimas

Las autoridades brasileñas finalizaron el sábado con el rescate de los cuerpos de las 62 víctimas de una trágica caída de un avión en el sureste de Brasil. Simultáneamente, han comenzado a analizar las cajas negras para esclarecer las causas del accidente.

Detalles del Accidente

El siniestro ocurrió el viernes cuando la aeronave se precipitó sobre una zona residencial en la localidad de Vinhedo, situada a aproximadamente 80 km al noroeste de São Paulo. Según la aerolínea Voepass, todos los ocupantes eran brasileños, pero entre ellos había una mujer con doble nacionalidad portuguesa y tres venezolanos.

La gobernación del estado de São Paulo comunicó que se recuperaron un total de 62 cuerpos (34 masculinos y 28 femeninos), los cuales fueron trasladados a la morgue de São Paulo para su identificación y entrega a los familiares. Hasta el momento, dos de las víctimas han sido identificadas: el piloto y el copiloto, quienes formaban parte de la tripulación del vuelo.

Rescate y Reacciones

Unos 40 bomberos y policías trabajaron arduamente desde la madrugada del sábado para recuperar los restos humanos entre los escombros del fuselaje del avión, de fabricación franco-italiana ATR. La caída fue capturada en video por residentes, quienes describieron momentos de terror al ver la aeronave desplomarse a escasa distancia de sus hogares.

“Fue una sensación de pánico, de impotencia... realmente muy, muy triste”, expresó Roberta Henrique, presidenta de la asociación de vecinos del Residencial Recanto Florido, el lugar donde impactó el avión. Afortunadamente, ningún vecino resultó herido en la tragedia.

Declaraciones Oficiales

El presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, ha decretado tres días de luto nacional tras este evento trágico.

Investigación en Curso

La aeronave, que realizaba un vuelo desde Cascavel, en el estado de Paraná, hasta el aeropuerto internacional de Guarulhos en São Paulo, comenzó a perder altitud a las 13:21 locales. Según Flight Radar 24, el avión había volado a una altitud de 17,000 pies durante casi una hora antes de caer rápidamente a

4,100 pies en solo un minuto. La Fuerza Aérea Brasileña (FAB) indicó que se perdió contacto con el radar a las 13:22, y la tripulación no declaró ninguna emergencia ni reportó condiciones meteorológicas adversas.

El Centro de Investigación y Prevención de Accidentes Aeronáuticos de Brasil (Cenipa) planea emitir un informe preliminar sobre el accidente en un plazo estimado de 30 días. Actualmente, se están analizando las cajas negras que contienen grabaciones de la cabina y datos del vuelo.

Hipótesis sobre el Accidente

Según la Agencia Nacional de Aviación Civil, tanto la tripulación como la aeronave cumplían con todos los requisitos y certificados vigentes. Marcel Moura, director de operaciones de Voepass, informó que el avión había pasado por un "mantenimiento de rutina" la noche anterior y no presentaba problemas técnicos. Sin embargo, algunos especialistas sugieren que una posible formación de hielo en las alas podría haber sido un factor en el accidente. Moura reconoció que este tipo de aeronaves tiene una mayor sensibilidad al hielo, aunque las condiciones climáticas del viernes se consideraban dentro de lo aceptable.

Contexto Histórico

Voepass, fundada en 1995 bajo el nombre de Passaredo, opera una flota de 15 aviones y conecta 37 destinos en Brasil, siendo actualmente la cuarta aerolínea más importante en el mercado doméstico. Este es el primer gran accidente aéreo en Brasil en 17 años; el último fue en 2007, cuando un Airbus A320 de TAM se estrelló durante un aterrizaje fallido en São Paulo, resultando en 199 muertes.

Fuente: AFP

Imágenes

RECUPERARON LOS 62 CUERPOS DE LAS VÍCTIMAS DE LA TRAGEDIA AÉREA EN BRASIL

Recuperaron los 62 cuerpos de las víctimas de la tragedia aérea en Brasil

Tags

Brasil, tragedia

Noticias relacionadas

- 5.0 *** *Triple asesinato en Colón: La Fiscalía ordena la exhumación de cuerpos tras confusión en la entrega de los mismos*
- 4.9 *** *Israel logra recuperar los cuerpos de seis rehenes en la Franja de Gaza, mientras persiste la angustiante búsqueda de 105 personas desaparecidas*
- 4.4 *** *Campeonato Uruguayo: así quedaron los clasificados a copas internacionales y los equipos que bajan a la Segunda División*
- 4.9 *** *Warm Punch" se consagra en el Clásico Gran Bretaña (g3) con una brillante actuación*
- 5.0 *** *La reparación de Brasil*
- 3.7 *** *Investigan errores en la entrega de cuerpos a familias tras trágicos asesinatos en Colón*
- 4.0 *** *Es-Único" rompió esquemas al conquistar el Clásico Lavalleja (I) con un tiempo extraordinario*
- 4.4 *** *Google pone a prueba una innovadora función antirrobo de celulares en Brasil: conoce todos los detalles sobre su funcionamiento*

4.4 * *Ecuador y Brasil se enfrentarán a puertas cerradas en un partido clave para mitigar la propagación del Covid-19*

4.7 * *Tragedia en Lavalleja: una camioneta embiste a un auto, provocando un accidente mortal que sacudió la tranquilidad de la zona*

Comentarios

Eduardo Fernández

20-08-24 04:47

Es una verdadera tragedia lo que pasó en Brasil. Lamentablemente estas cosas pueden pasar, pero da mucha bronca saber que hay tantas vidas perdidas y aún no se sabe bien qué fue lo que falló. Hay que ver si se toman las medidas necesarias para que algo así no vuelva a suceder.

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf